

TAX ALERT

JANUARY 2014 / ЯНВАРЬ 2014

Public Private Partnership taxation

Supplies of goods, works and services provided by the private partners and/or the project companies for the purpose of implementation of the agreements on Public Private Partnership that are approved by the Government of the Kyrgyz Republic shall be exempt from Value Added Tax during the term of these agreements (Law of the KR #201 of November 15, 2013).

This Law also provides the deferral or payment by instalments of the customs duties and taxes for the importation within the framework of PPP agreement by appropriate changes in the Customs Code of the Kyrgyz Republic.

The amendments to the Land Code of the Kyrgyz Republic grant to use of the land plots by the private partners without competitive bidding.

Double Tax Treaty between the Kyrgyz Republic and the Republic of Korea

On November 18, 2013 the Parliament of the Kyrgyz Republic ratified an Agreement between the Government of the Kyrgyz Republic and the Government of the Republic of Korea on avoidance of double taxation and prevention of tax evasion signed on December 11, 2012 (Law of the KR #204 of November 18, 2013).

This Agreement provides reduced rates for dividends and royalties as well as exemption of interests paid for sale on credit of any manufacturing, commercial or scientific equipment and any other goods.

Налогообложения государственно-частного партнерства

Поставки товаров, работ и услуг частным партнером и/или проектной компанией в ходе реализации договора о государственно-частном партнерстве, утвержденного Правительством Кыргызской Республики, является поставкой, освобожденной от НДС в период действия договора (Закон КР №201 от 15 ноября 2013 г.).

Данный закон также предусматривает отсрочку или рассрочку таможенных платежей по импорту в рамках реализации договоров о ГЧП путем внесения соответствующих изменений в Таможенный Кодекс Кыргызской Республики.

Изменения в Земельный Кодекс предоставляют право пользования земельным участком частным партнером без проведения торгов.

Соглашение об избежании двойного налогообложения между Кыргызской Республикой и Республикой Корея

18 ноября 2013 года Жогорку Кенеш Кыргызской Республики ратифицировал Соглашение между Правительствами КР и Республики Корея об избежании двойного налогообложения и предотвращении уклонения от уплаты налогов на доходы и капитал, подписанное 11 декабря 2012 года (Закон КР №204 от 18 ноября 2013).

Данное соглашение предусматривает пониженные ставки на дивиденды и роялти, а также освобождение от налога на проценты, выплаченные в связи с продажей в кредит любого промышленного, коммерческого или научного оборудования и иных товаров.

New forms of tax reports

The Government of the Kyrgyz Republic adopted a new form of the tax report on profit tax advance payment FORM STI-107 (Decree # 503 dated September 9, 2013) and the new form of the report on tax withheld at the source of income (interest) FORM STI-059 (Decree # 585 of October 30, 2013).

Minimal Rated Income

The Government established the Regulation On the Order of Determination of the Minimal Rated Income that now should be determined as 40 per cent of an average statistic salary without allowance for work in high altitude and remoteness conditions. Average statistic salary should also not include salaries of the entities where the remuneration's level exceeds for more than 50 per cent of average salary for the country (Decree #615 of November 11, 2013).

Payment for Retention of License for Subsurface Use

Recently the Government of the Kyrgyz Republic adopted changes to the Regulation on Payment for Retention of License for Subsurface Use. The authorized state body (State Agency on Geology and Mineral Resources of the Kyrgyz Republic) is required to determine amounts of payment and inform the licensee until March 1, 2014.

The list of mineral resources was itemized and new rates of payments for construction and agrochemical raw materials were established (Decree #659 of December 5, 2013).

Property and Land Taxes

In November 2013 Bishkek City Kenesh introduced land tax and property tax on the territory of Bishkek city effective from January 1, 2014. Administration of these taxes shall be done in accordance with the provisions of the Tax Code of the Kyrgyz Republic (Decree #49 of November 19, 2013).

Новые формы налоговой отчетности

Правительство Кыргызской Республики утвердило новую форму отчета по авансовым платежам налога на прибыль FORM STI-107 (Постановление №503 от 9 сентября 2013 года), а также новую форму отчета о сумме налога, удержанного у источника дохода (процента) FORM STI-059 (Постановление №585 от 30 октября 2013 года).

Минимальный расчетный доход

Правительство утвердило Положение о порядке определения минимального расчетного дохода в месяц, который теперь будет составлять 40 процентов от среднестатистической заработной платы без учета среднего размера коэффициента доплат по высокогорью и отдаленностью мест. Кроме того, среднестатистическая заработная плата не должна включать данные по предприятиям и организациям, уровень среднемесячной заработной платы которых более чем на 50 процентов превышает средний уровень заработной платы по республике в целом (Постановление №615 от 11 ноября 2013 года).

Платежи за удержание лицензии за пользование недрами

Недавно Правительство Кыргызской Республики утвердило изменения в Положение о порядке уплаты и исчисления платежа за удержание лицензий на право пользования недрами, согласно которым уполномоченный орган Государственное агентство по геологии и минеральным ресурсам Кыргызской Республики обязано произвести расчеты платежей в срок до 1 марта 2014 года и вручить данные расчеты лицензиатам.

Кроме того, детализирован перечень минеральных ресурсов и утверждены новые ставки платежей для строительных материалов и агрохимического сырья (Постановление №659 от 5 декабря 2013 года).

Земельный налог и налог на имущество

В ноябре 2013 года Бишкекский городской Кенеш принял постановление о введении на территории города Бишкек земельного налога и налога на имущество начиная с 1 января 2014 года. Администрирование данных налогов должно осуществляться в соответствии с положениями Налогового Кодекса Кыргызской Республики (Постановление №49 от 19 ноября 2013 года).

How to contact us

If you wish to discuss the information above please contact Baker Tilly Bishkek by e-mail contact@bakertilly.kg or by phone +996 312 696232.

Наши контакты

Если Вы хотите обсудить информацию, представленную выше, Вы можете связаться с нами по электронной почте contact@bakertilly.kg или по телефону +996 312 696232.